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お お と り 祭 の 日 程 （ 予 定 ）  

ホームページもご覧ください! 
http://www.chikuma-ngn.ed.jp/~hanyujh/ 

 【おおとり祭２日目】  ９月２８日(土）  

 ７：３０ 生徒会役員登校 

 ８：０５ 一般生徒登校 

 ８：１０ 会場点検･清掃 

 ８：２０ 学活 

 ８：３５ 体育館入場 

 ８：４０ 吹奏楽部発表 

 ９：３０ 音楽会 

１２：００ 昼食 チューリップの家販売 

１２：５５ 埴中ショータイム 

１３：２５ 片付け 

１４：２０ 清掃 

１４：４０ 体育館入場 

１４：４５ 表彰式・閉祭式 

１５：２５ 学活 

１５：４５ 一般下校 

１６：４５ 生徒会役員下校 

   文責 教頭 村松 啓司 

  【おおとり祭１日目】  ９月２７日(金） 

 ７：３０ 生徒会役員登校 

 ８：０５ 一般生徒登校 

 ８：１０ 会場点検･清掃 

 ８：２０ 学活 

 ８：４０ 体育館入場 

 ８：４５ 開祭式 

 ９：１０ 3MS 

１０：０５ 総合的学習発表 

１０：５０ 意見発表会 

１１：２０ スピーチ発表 

１１：５５ 昼食 チューリップの家販売 

１２：３５ 展示見学 

１３：１５ 体育会 

１５：０５ 清掃 

１５：２５ 学活 

１５：４５ 一般下校 

１８：００ 生徒会役員下校 

   

。 
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今年度のおおとり祭のスローガンが決定しまし

た。「STARLIGHT」です。サブタイトルには同音異義

語のキセキを用いています。“光れ輝石”では

生徒一人一人が輝いてほしい。“辿れ軌跡”で

は今までの経験や活動、仲間との絆といった積

み上げてきたことを振りかえり更に文化祭で生

かしていこう。“起こそう奇跡”ではおおとり祭とい

う1年に1度の大イベントで是非奇跡を起こそうと

いうそれぞれの思いと願いが込められていま

す。どんなおおとり祭になるのか楽しみです。 

非 違 行 為根 絶！ 定 期 的に 職員 研 修 を実 施  

  埴生中学校では、職員全員が非違行為は絶対に起こさ

ないことを強く誓い、定期的に研修を行っています。7月に

は、山口ＰＴＡ会長さんはじめ役員の方も参加し、職員と合

同で「酒気帯び運転防止研修会」を行いまし。講師に千曲

警察署の交通課酒井課長さんと交通安全教育支援セン

ターの田邊さん・原さんにお越しいただき酒気帯び運転を

絶対しないためのお話や、ＤＶＤの視聴、酔った状況の疑似

体験等を行いました。参加されたＰＴＡ鎌田副会長さんから

は「思っている以上に飲酒運転の怖さを知ることができまし

た。飲酒運転を“しない”“させない”“許さない”ことを社会全体で考え、家族や周りの人たちに悲しい思いをさせない

ことが大切だと思いました。」との感想をいただきました。鉄則は、飲んだら乗るな！飲むなら乗るな！このことを改め

て胸に刻み、学びを深めることができた研修会となりました。 

～ 学期始業式の校長講話～ 

 「前向きにチャレンジして･･･充実した２学期にしよう！」                  

              

                   校長  小林  克浩   
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学 校 だ よ り  
    おおとり  No４ 
 

今年の夏休みは前半が猛暑、後半は一

転して雨の日が続きましたが、体調はど

うですか？今日から二学期が始まりま

す。この夏休み大きな事故もなく、無事

ここに始業式を迎えられたことを大変う

れしく思います。 

二学期の授業日は84日、一年で一番長

い学期です。大きな行事としては、おお

とり祭、合同音楽会、部活動では新人戦

大会などが予定されています。一学期に

引き続いて、お互いの友情を深め、学級

や学年の団結をさらに高めるよい機会に

なると思います。 

特におおとり祭は生徒会にとって年間

最大の行事です。すでに一学期から着々

と計画や準備が進められてきています。

今年度のテーマ「『STARLIGHT』～光れ輝

石 辿れ軌跡 起こそう奇跡～」のも

と、一人ひとりの個性を生かし、団結・

協力して奇跡を起こし、そして全てが光

輝くようなおおとり祭を全校で作りあげ

ることを期待します。 

部活動の内、運動部はすでに１，２年

生中心の活動に切り替わり、９月から新

人大会が始まります。先輩から伝統を引

き継ぎ、さらに高められるように頑張っ

てください。文化系の部はおおとり祭や

展覧会、コンクール等、活動の成果を発

表する時期を迎えます。一層活動を充

実させ、実り多いものになることを期

待します。 

さて、本年度埴生中学校の重点活動

は４つあります。①熟慮し、自分の考

えを積極的に発信する②対話して学び

合う③気持ちよい挨拶と声がけ④創造

的・独創的な活動です。特に皆さんに

とって一番大切な学習では、①の熟慮

し、自分の考えを積極的に発信すると

②の対話して学び合うことを意識して

二学期の学びに生かして欲しいと思い

ます。 

３年生にとっては進路を決定してい

く一番大切な時期を迎えます。「受験

は団体戦」という言葉がありますが、

不安や苦しい時にこそ、仲間とともに

頑張って試練を乗り越えたいもので

す。一日一日を大切にして取り組んで

いきましょう。 

先ほどは３人の代表生徒が二学期の

決意を力強く発表してくれました。お

そらくここにいる全ての皆さんが、二

学期の出発にあたって決意を新たにし

ていることと思います。何事にも前向

きにチャレンジして成長が感じ取れる

充実した二学期にしましょう。 

 発 行 日  令 和 元 年 8 月 2 7 日  

 男子ハンドボール部は、８月７・８日に新潟県柏崎市総合

体育館にて開催された北信越大会に参加しました。長野県

１位の実力を発揮し、準々決勝を西條中（富山２位）２９－２

８で破り、準決勝を明倫中（福井１位）と対戦し３１－１７で惜

しくも破れましたが、結果昨年度の女子に続き第３位となりま

した。 【キャプテンの佐藤法晟さんより】「自分たちの力を出

し切り３位という結果を残せました。応援してくださった生徒の

皆さん先生方や保護者の皆さんありがとうございました。」 

北 信 越 大 会 「 男 子 ハ ン ド ボ ー ル 部 」 第 ３ 位 ！ 8 / 7 ~ 8 （ 新 潟 県 柏 崎 市 ）  



                                                                                                       

  二学期の目標は、二つあります。一つ目は「勉強」についてです。勉強は得意な方ではありませんが、その中でも特に苦手なのは

国語です。なので、国語の点数が伸びるように本をたくさん読んで文章を読むことに慣れていきたいです。そして、二学期のテストで

は良い点数が取れるようにしたいです。二つ目は「部活動」です。サッカーが好きなのでサッカー部に入りました。５号球のボールに

慣れず、パスやシュートが弱いです。先輩が「たくさん練習をすれば、上手くなっていくよ」と言ってくださったので、たくさん練習して、

県大会まで勝ち進んだ先輩たちのように活躍したいです。「勉強」と「部活動」のどちらも毎日の積み重ねを大事にして、充実した二

学期にしたいです。（１年 徳武 勇斗）  

  一学期の目標だった後輩のお手本になる先輩は達成することができませんでした。二学期は他の人ばかりに頼らず、自ら考え行

動し人に教えるることができる先輩を心がけていこうと思います。また、二学期で頑張りたいことがあります。それは学校行事です。

二学期はおおとり祭があります。おおとり祭では、自分の係に与えられた役割をしっかり行い、みんなで協力し合って成果を素晴らし

い形で残したいです。また、来年は私たちが運営する側になるので、先輩方の姿や行動をよく見て来年に生かしていきたいと思いま

す。二学期は悔いの残らないような学期にしていきたいです。（２年 小林 美空） 

 二学期で特に頑張りたいことは、一つ目は「家庭学習の充実」です。これまでは、宿題をやってそれで終わりにしていることがほとん

どでした。これからは、宿題の後に次の日の予習や苦手な国語や社会を早く克服するため、苦手な単元を繰り返し学習するなどの

工夫をして勉強していこうと思っています。また、二学期から始まる総合テストでは、テストが終わった後に「なぜここが解けなかった

のか」「どう解けばいいのか」をよく考えながら復習をしっかりとやり、受検に向けてできることを増やしていこうと思っています。二つ目

は、中学校生活最後のおおとり祭に向けての取り組みです。音楽会の合唱では、金賞を目指して音程・強弱・発音に気をつけなが

ら練習していきたいです。また、体育会でのリレーでは、クラスに貢献できるように練習の時から友だちにアドバイスなどをして１位を

取れるように頑張りたいです。私は、この二つを特に頑張ることで学習では、これまで以上に学力を身につけ、おおとり祭では、当日

までの過程も大切にしていい思い出作りをしていきたいです。（３年 小林 雪菜） 

２ 学 期 の 決 意  ～ 始 業 式 の 発 表 よ り ～  

1 学 年  

乗 鞍 岳 登 山  

上 高 地 散 策  
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宿舎での楽しい夕食 

「乗鞍岳山頂にて」：３組集合写真    「上高地河童橋」：２組集合写真 

    「乗鞍畳平にて」：１組集合写真 

 乗鞍岳山頂「剣が峰」で“記念撮影” 

 上高地散策“班別行動”  

  7 月 2 3 （ 火 ） 、 2 4 日 （ 水 ） の 2 日 間 、 1 学 年 「 登 山 」 が 行 わ れ ま し た 。 １ 日 目 は 雨

天 の た め 「 上 高 地 散 策 」 を 行 い 、 ２ 日 目 に 「 乗 鞍 登 山 」 を 行 い ま し た 。 上 高 地 で は

河 童 橋 ・ ウ エ ス ト ン 碑 ・ ﾋ ﾞ ｼ ﾞ ﾀ ｰ ｾ ﾝ ﾀ ｰ ま で の 間 を 班 ご と に 散 策 を 行 い ア ル プ ス の 雄

大 な 景 色 や 動 植 物 と の 出 会 い を 楽 し み ま し た 。 登 山 で は 、 乗 鞍 岳 剣 が 峰 3 0 2 6 Ｍ

に 登 頂 す る こ と が で き ま し た 。 残 念 な が ら 曇 り 空 と な り 、 大 パ ノ ラ マ を 満 喫 す る こ と

は で き ま せ ん で し た が 、 生 徒 か ら は 「 ２ 日 間 友 だ ち と 楽 し く 過 ご せ ま し た 。 登 山 で 友

達 の い い と こ ろ を 見 つ け ら れ た り 、 協 力 で き た こ と を ２ 学 期 か ら の 学 校 生 活 に 生 か し

て 生 き た い で す 。 」 と 感 想 が 聞 か れ ま し た 。  

○販売業の体験をしました。これからの生活に生かしたいこと

は、職場の方は会話をし、コミュニケーションを図っていること

です。誰がどの仕事を行うのか全員が理解し合っていました。

これからの生活では、会話を増やしコミュニケーションを取り

素早く行動していきたいです。（２年 山口 塁） 

2 学 年 職 場 体 験 学 習  ７ / ２ ３ ～ ７ / ２ ５ （ ３ 日 間 ）  
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消防署 

建築現場 グループホーム 
衣料販売店 

放送関係 保育園 

自動車工場 

土木管理試験場 

  職場体験学習を終えて ～生徒の感想より～ 

○病院での体験を通してたくさんの患者さんの治療をする

ことは責任のいることだと分かり、すごく大切なことだと思い

ました。学校生活においても学んだことを大切に生かしてい

きたいと思います。（２年 石川 哩帆） 

7/8（月）に３年生は稲荷山養護学校中学部の生徒との交流会を行

いました。清掃交流・グループ交流・全体交流と活動をともにし、これ

からの生活に生かせる学びを、様々な場面で深めることができました。 

【生徒の感想より】交流会で学んだ「自分らしく生きること」は、これから

生きていく上でも最も大切なことだと感じました。素の自分を出し「自分

らしくいる」稲養生の仲間からそのことを学ぶことができました。 

３ 年 生  稲 荷 山 養 護 学 校 と の 交 流 学 習 （ 7 / 8 ）  

 
 

 

交
流
会
の
様
子 

吹奏楽部は、7/28（日）にホクト文化ホールにて吹奏楽

コンクール北信地区大会に出場し、A編成の部「銀賞」とな

りました。【部長の湯原凜さんより】県大会にすすむことはで

きませんでしたが、４年ぶりに銀賞をつかみ取ることができま

した。コンクールは終わりましたが、これからも更なる高みを

目指して頑張っていきたいと思います。応援ありがとうござい

ました。」 

吹 奏 楽 部  

「 吹 奏 楽 コ ン ク ー ル  

  北 信 地 区 大 会 」  

     銀 賞 ！  


